







## **PRIMERO**

## **EL ELEFANTE PELADO**

Juanita Gómez Cruz - Juanis Grado: 1°A

Había una vez un elefante pelado muy, muy pelado que estaba sentado a la orilla del río.

Y se encontró con un gorrión y le dijo el gorrión al elefante: -¿Por qué estás tan triste? el elefante le contestó: - No tengo pelo, soy pelado ¿es qué no lo ves?

El gorrión le dijo. Yo vi una peluca al lado de una roca, espérame te la traigo.

El elefante lo esperó hasta que llegó.

Ya encontré la peluca dijo el gorrión y el elefante dijo: Ya no quiero ponerme esa peluca, lo pensé y decidí que todos los animales somos diferentes y así el elefante y el gorrión aprendieron la lección y fueron felices por siempre.

